

Intervention du PNUD dans les Territoires palestiniens

New York - Tandis que les bailleurs de fonds internationaux se réunissent à Charm el-Cheikh, en Egypte, pour soutenir l'économie palestinienne, le PNUD continue de livrer une aide d'urgence et de planifier les activités de relèvement accéléré à Gaza.

Suite aux récentes opérations militaires, le PNUD a distribué des vivres à 30.000 Palestiniens dans les villes de Beit Lahiya, Beit Hanoun, Jabalia, Rafah et Gaza City. Rendu possible par la Fondation Khalifa Bin Zayed Al Nehayan en collaboration avec l'Association palestinienne pour le développement et la reconstruction (PADR/Gaza), le programme d'aide alimentaire a débloqué 500,000 dollars EU en aide d'urgence.

Le PNUD figure parmi les deux institutions qui dirigent l'équipe de relèvement accéléré. Il travaille avec l'Autorité palestinienne et une grande quantité de partenaires nationaux et internationaux pour mesurer les dégâts et les besoins et planifier la reconstruction. Le PNUD a mobilisé sa propre équipe et déployé des experts pour accomplir ces tâches.

Ces travaux permettront d'alimenter les efforts de reconstruction entrepris par l'Autorité palestinienne.

Le PNUD a également commandé un sondage auprès des familles palestiniennes de Gaza, lequel rendra compte de l'ampleur de leurs besoins. Selon les premiers résultats, le rétablissement de l'économie locale prendra des années et nécessitera des quantités considérables d'aide. Le sondage a ciblé 1.1815 foyers et révèle que deux tiers des Gazans vivent en dessous du seuil de pauvreté, situation qui s'est empirée depuis les bombardements israéliens.

Suite à un accord avec l'Autorité palestinienne, le PNUD contribuera 50 millions de dollars EU pour financer des programmes d'assistance en liquide. La phase initiale a déjà été mise en place pour une valeur de 20,3 millions de dollars EU. L'organisation a signé un autre accord d'une valeur de 270 millions de dollars EU qui financeront la compensation de 14.000 agriculteurs.

Les Palestiniens espèrent récolter au total 2,8 milliards d'euros à Charm el-Cheikh.